

# Kommt der Messias zurück?

*Kryon durch Lee Carroll, 12.3.2025*

*Übersetzung: unbekannt<sup>[1]</sup>*

Seid gegrüßt, ihr Lieben. Ich bin Kryon vom magnetischen Dienst. Kommt der Messias wirklich zurück? Für manche, die einem bestimmten spirituellen Glauben folgen, mag dies eine drängende Frage sein. Doch was, wenn es mehr ist als das? Was, wenn es mehr als nur einen Messias gibt? Vielleicht zwei. Vielleicht drei. Was, wenn die eigentliche Frage lautet: Kehren sie alle zurück?

Wenn ihr die großen Glaubenssysteme dieser Welt betrachtet – und die Milliarden Menschen, die tief mit ihnen verbunden sind –, werdet ihr feststellen: Vier der fünf größten spirituellen Traditionen erwarten die Rückkehr eines Meisters.

Zufall? Oder vielleicht Teil genau jenes Wandels, den ihr gerade jetzt durchlebt? Vielleicht ist es sogar das, wovon die indigenen Völker schon lange gesprochen haben. Was wäre, wenn sie längst zurückgekehrt sind?

Ihr Lieben, ich möchte euch etwas mitteilen, das für viele als kontrovers gelten mag. Für jene, die innerhalb fester Glaubenssysteme aufgewachsen sind, in spirituellen Überzeugungen, die – auch wenn sie von Liebe durchdrungen sind – eine gemeinsame Erwartung nähren: Ein Meister wird zurückkehren, um diese Welt aus dem Chaos zu befreien.

In fast allen Traditionen trägt der wiederkehrende Messias dasselbe Bild: Er bringt Frieden in eine unruhige Zeit. Er bringt Liebe auf einen Planeten, der sie scheinbar verloren hat. Ganz gleich, aus welcher Religion oder Kultur sie stammen mögen – alle Messias-Figuren scheinen ein gemeinsames Ziel zu haben: Frieden für die Erde.

Und nun, ihr Lieben, werde ich eine Aussage treffen – und sie im Anschluss erläutern: Es war immer ein Gleichnis. Schon immer war es so. Nicht ein menschliches Wesen, das in körperlicher Gestalt vom Himmel herabsteigt, ein Zeichen gibt, einen Tempel erbaut und

1 <https://www.kryon.de>

die Welt regiert – so, wie es euch oft als Vision gezeigt wurde, als bildhafte Vorstellung, als »Erscheinung«, wie man sie im dreidimensionalen Denken begreift.

Was aber, wenn all das nur ein Gleichnis war? Ein Symbol für das Bewusstsein des Meisters, dessen Rückkehr ihr erwartet habt? Was, wenn es niemals um die Ankunft eines Einzelnen ging, sondern darum, dass das *Bewusstsein* der Meister – ihr Licht, ihre Weisheit, ihre Liebe – zu einer bestimmten Zeit auf diesen Planeten einströmt, um das menschliche Kollektiv mit den Werkzeugen des Friedens zu durchdringen? Und was, wenn es nicht nur *ein* Meister ist? Denn das ist es nicht.

In den großen spirituellen Traditionen ist es nicht dieselbe Gestalt – es sind viele. Und tatsächlich gibt es weit mehr, als in euren offiziellen Glaubenssystemen benannt werden. Auch viele indigene Kulturen hatten diese Erkenntnis – eine tief, intuitive Ahnung davon.

Und was ich euch nun sage, ist Folgendes: Sie sind alle zurückgekehrt. Nicht in physischer Form, sondern als Schwingung im Bewusstseinsgitter der Erde, in jenem Feld, das euch umgibt und mit dem ihr verbunden seid. Sie sind gekommen, um genau das zu bewirken, was ihr immer erwartet habt:

Frieden  
Liebe  
Weisheit  
Gnade  
Verständnis

Nicht als Menschen – sondern als lebendiges, präsentes Bewusstsein, das nun wieder in der Welt pulsiert.

Kannst du – ganz gleich, was man dich gelehrt hat – für einen Moment still werden und erkennen: Sie sind zurück.

Was diesen Moment so besonders macht, ist der Wandel, in dem ihr euch gerade befindet – der Wandel, über den wir zu euch seit so vielen Jahren gesprochen haben. Es ist genau der Wandel, von dem ich bereits im Jahr 1993 sprach – als durch meinen Partner das erste Kryon-Buch erschien: »The End Times – Das Zeiten-Ende«.

Der Titel bezog sich nicht auf einen apokalyptischen Untergang, sondern auf das Ende eines alten Bewusstseins. Ein Bewusstsein, das überlebt, aber nicht mehr trägt. Ein Zeitalter, das sich nun zu wandeln beginnt – in ein neues Feld, eine neue Energie, ein neues menschliches Erwachen.

Das war – und ist – die Botschaft, die ich aus Liebe zu euch bringe: Etwas, das ihr verdient, ist auf dem Weg. Kein Armageddon, wie man euch um das Jahr 2000 glauben ließ. Kein einzelner Erlöser, der vom Himmel steigt, um den Planeten zu beherrschen.

Stattdessen: Etwas viel Größeres. Ein Zeitalter, in dem die Menschheit selbst beginnt, die Qualitäten von Meisterschaft zu verkörpern. Schritt für Schritt erwacht in euch jene Weisheit, die ihr einst nur im Außen gesucht habt. Das ist es, was jetzt – ganz sanft – beginnt. Und während ihr die Spuren der alten Energie zu korrigieren beginnt, geratet ihr in ein Spannungsfeld, das tief in euch wirkt: Der Kampf zwischen altem und neuem Bewusstsein. Manche nennen es den Kampf zwischen Dunkelheit und Licht.

So fühlt sich das alte Bewusstsein an – wie ein Schatten, der sagt: »Nationen sollen sich bekämpfen. Ressourcen gehören dem Stärkeren. Teilen ist Schwäche.« Diese Energie begleitet euch seit Jahrhunderten. Doch nun beginnt sie zu bröckeln – in den letzten ein, zwei Jahrzehnten ist ein leiser, aber machtvoller Wandel im Gange. Darum erlebt ihr heute so gegensätzliche Gedankenwelten, so unterschiedliche Vorstellungen davon, wie Zukunft gestaltet werden soll. Es ist die Kluft des Bewusstseins, die wir euch vor langer Zeit vorausgesagt haben. Und nun ist sie da.

Und ja – manche werden euch ansehen und sagen: »Ihr seid verrückt. Das hat es noch nie gegeben.« Doch sie sehen nicht hin. Sie sehen nicht die Zeichen, die Anfänge, die stillen Beweise, dass der Wandel bereits geschieht.

Ihr Lieben, das Licht gewinnt. Ganz gleich, was ihr auf euren Bildschirmen seht – das Licht gewinnt.

Wenn ihr die Welt nur durch die Augen der Medien betrachtet, werdet ihr wenig Frieden finden. Ich lade euch ein: Hört auf damit. Holt euch eure Informationen bewusst – von Menschen mit Integrität. Und dann: Sinkt hinab in euer Herz. Denn dort werdet ihr spüren: Trotz allem – Mitgefühl beginnt zu siegen.

Ihr werdet es erkennen: in Unternehmen, in Gemeinschaften, in den ersten politischen und wirtschaftlichen Strukturen, die sich langsam in Richtung Menschlichkeit bewegen. Die Menschheit beginnt sich neu zu erfinden – von innen heraus. Frisch. Echt. Wahrhaftig. Und mit einem neuen Gedanken, der sich mehr und mehr verankert: Die Geschichte wird sich nicht wiederholen.

Warum? Weil die Energien der erwarteten Meister, jene, auf die ihr gehofft habt, längst hier sind. Nicht in Gestalt eines Einzelnen – sondern als Schwingung in euch allen.

Verstehst du, wohin sich das entwickelt? Nicht das, was dir täglich gezeigt wird, ist die ganze Wahrheit. Auf diesem Planeten geschieht etwas viel Größeres: Es gibt Licht. Es gibt Mitgefühl. Noch nie zuvor haben sich so viele Menschen mit echtem Herzen dafür eingesetzt anderen zu helfen, aus dem tiefen Wunsch heraus, eine mitfühlendere Erde zu erschaffen. Eine menschlichere Regierung. Eine verantwortungsvollere Wirtschaft. Vielleicht sogar eine Kirche voller Mitgefühl.

Und ja – so unglaublich es für manche klingen mag: All das ist möglich. Einige dieser Veränderungen sind bereits im Gange, und alles davon liegt im Bereich des Möglichen.

Dafür bist du hier. Du bist nicht auf diesen Planeten gekommen, um zu zweifeln. Nicht, um dich zu sorgen. Nicht, um Opfer der Umstände zu sein. Du bist gekommen, um Meisterschaft zu leben.

Ihr Lieben, ich bin Kryon. Ich würde diese Worte nicht mit euch teilen, wenn sie nicht tiefste Wahrheit wären. Ich liebe euch – alle.

Und so ist es.